

MEDIO: VIBE TV
NOTICIERO: EN TRANSICION
FECHA: 20/ENERO/2021

Pemex podría necesitar más apoyo financiero del gobierno, estima Fitch

DARIO CELIS: Charles Seville, coordinador y codirector de Calificaciones Soberanas para América Latina en Fitch Ratings, declaró que Petróleos Mexicanos podría necesitar más apoyo financiero del gobierno, tal vez hasta por 1.5 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto.

Agregó que eso no cambiaría las reglas del juego para la calificación soberana de México, y tampoco sería un factor positivo. Actualmente la calificación de Fitch para nuestro país es de BBB-, un escalón por encima del grado especulativo con perspectiva estable.

Y el analista de Fitch Ratings dijo también que algunas decisiones del gobierno mexicano podrían poner en conflicto el funcionamiento del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá y constituirían un factor de riesgo para la recuperación del México.